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Mit der Absage der bauma hat Hau-

 lotte sicherlich den drastischsten 

Schritt  begangen. Warum dies geschah 

und wo das Unternehmen heute 

steht, darüber sprach Rüdiger Kopf 

mit Patrick Degen, Geschäftsführer 

Haulotte Deutschland. 
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Wohin geht der Weg, 
Haulotte?
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